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ASSEMBLEE GENERALE  18 décembre 2022 

Début de séance à : 10h15  /  Nombre d’adhérents présents : 15 sur 20,  3 absents, 2 excusés.              

 

Bonjour à tous, 

 Je vous remercie d’être présent à cette nouvelle assemblée générale contrairement à l’année dernière 

que les circonstances sanitaires nous ont contraintes à éviter de nous réunir.  

L’occasion nous est donc donnée pour faire le point de l’année 2022 écoulée et nous projeter pour 

l’année prochaine. 

     

Je remercie Monsieur le Maire et le Conseil Municipal pour leur présence, pour l’aide apportée à notre 

fonctionnement et sans oublier le personnel des services municipaux pour leur soutien logistique. 

   

Malgré les incertitudes liés aux diverses vagues de contaminations de la Covid19, les activités au local de 

l’association  se sont maintenues tout au long de cette année.  

Nous avons eu des adhérents qui n’ont pas renouvelé leur adhésion :Sébastien Mathieut et Baptiste Bison en 

2021, François Lemaire, Olivier Monfort, et Frédéric Yackx cette année. 

 Mario Firrera et Remy Delcroix, nous ont rejoint en tout début d’année ainsi que René Crombez. 

  

Notre exposition n’a pas eu la fréquentation espérée surtout le dimanche après-midi. Le froid, le Mondial de 

foot, les marchés de Noël : nous pouvons invoqués de multiples excuses à cela. Nous avons malgré tout  un bilan 

positif avec environ 320 visiteurs. 

Un manque d’exposants bénévoles s’est fait sentir lorsqu’il a fallu préparer cette exposition.  

Plusieurs de nos contacts ont refusé ou n’ont pas répondu à notre invitation. 

Pour remplir la salle au forcing, nous avons  mis à profit notre participation aux manifestations de septembre et 

octobre où nous y étions avec notre réseau de train.   

Nous devrons y réfléchir pour l’organisation des prochaines manifestations. Le bénévolat a trouvé ses limites 

avec la crise énergétique. 

 

Après la crise sanitaire, c’est donc la crise énergétique qui joue les trouble-fêtes. 

Dans un premier courrier de la part du service ‘Vie associative’ de la Mairie, nous devrons faire les prochaines 

AG entre mai et septembre et  les locaux seront fermés durant la période des vacances de Noël. Un forfait sera 

demandé lors de l’utilisation de la salle Allende pour compenser les dépenses de chauffage. 

Convoqué le 12 décembre, la municipalité nous contraint de réduire de moitié nos activités au local pour limiter 

les couts induits par la hausse de prix de l’électricité. 

 Afin de garder la possibilité aux adhérents qui seraient en activité ou scolarisés de venir profiter des facilités du 

club, le local ne sera ouvert que le samedi après-midi  jusqu’à nouvel ordre. 

 Cela n’empêchera pas les activités nautiques le mercredi sur le plan d’eau de la base de loisir. 

 

Avant de laisser la parole est au Secrétaire pour vous faire un état des activités de 2022, un petit rappel sur 

l’exercice précédent.  

INTERVENTION DU SECRETAIRE : (Rétrospective 2022, Perspective 2023) 

 Comme à l’habitude, notre trésorier a dressé le bilan financier de l’année écoulée et un budget 

prévisionnel pour votre approbation. 

INTERVENTION DU TRESORIER : (Bilan 2019, budget 2020) 

Approbation des comptes par la majorité des adhérents 

 

 Nous sommes à votre écoute pour vos questions ou suggestions : Pas de question Et avant de 

conclure cette assemblée, je laisse la parole à M.  Le Maire. 

INTERVENTION DU MAIRE : des explications données concernant les mesures prises pour la crise énergétique. 

Question de M. Lemaire : jusque quand devons-nous faire une seule séance par semaine. Réponse de M. le 

Maire : au moins pour la période hivernale  jusque fin mars. 

Intervention de M. Gervois au sujet du devenir des locaux : réponse de M. Le Maire : il n’est pas question pour 

l’instant de supprimer ce local tant qu’il reste accessible. 

 

En vous remerciant pour votre attention, vous êtes  invités à partager le pot de clôture de cette Assemblée 

Générale. 

 

Fin de séance à : 11h15                       

 


